

Guten Tag Herr Konz,

Die mir am Mittwoch, 20.09.2023 in den Geschäftsräumen
präsentierten Verwertungsgegenstände:

Cartier Pasha Ref. 1989 in 18k Gelbgold, Automatik
ohne Original Papiere, ohne Original Box
Zustand: deutliche Tragespuren

mit Goldarmband 18k mit Leder (stark getragen, Gliederbruch)

Gesamtgewicht: 148,59 g (für Glas, ZB, Uhrwerk, Lederintarsie halte ich einen
Gewichtsabzug von 20% für gerechtfertigt)

Cartier Faltschließe 18k für Lederarmband
Zustand: sehr gut

Gesamtgewicht: 14,43 g

Vergleichbare Cartier Uhren werden auf dem Zweitmarkt zwischen 10000€-13000€
angeboten, allerdings in deutlich besserem Gesamtzustand und mit Box und
Papieren. Ein Ankauf der hier vorliegende Uhr liegt deutlich unter den genannten
Werten, aufgrund der fehlenden Papiere und Box, der fehlenden und notwendigen
Servicehistorie und des defekten Bandes.

Über die Funktionstauglichkeit und Service-Notwendigkeit kann keine Aussage
getroffen werden.
Alle gemachten Angaben erfolgen ohne Obligo.

Herzliche Grüße

XXXXXXX